



笑顔のふれあい

11月6日、北海道拓北養護学校の学校祭行事の一つとして開催されたゴロ野球。日本ハムファイターズの職員と一緒に楽しくプレーした後は、握手やおしゃべりを通じてさらに交流を深めました。

まちがど アルバム

…区内で行われた行事などを
写真で紹介します… 



子育てを支えたい

子育てを支えるボランティア育成のため、区が開催した子育てボランティア講習会。全4回の日程で、音楽に合わせて人形を動かすボードビルや手遊びなどを体験しながら学びました。



子どもの権利って何だろう？

11月13日、「子どもの権利」についての知識を深めてもらおうと、区と北区子ども会育成連絡協議会が、みんなで考える「子どもの権利」フォーラムⁱⁿ北区を開催。「子どもの権利」について学んだ子どもたちは、体験を基にした意見を生き生きと発表しました。



優しく教わったよ

11月16日、新琴似西児童会館に通う子どもたちが、地域のお年寄りに百人一首を教わりました。初めは戸惑い気味だった子どもたちも、最後は笑顔で一緒に楽しんでいましたよ。



防災意識を高めて

10月24日、区では町内会の防災担当者などを対象に、防災リーダー研修を開催しました。研修では約100人の地域の人たちが、人工呼吸の方法や消火器の使い方などを習得。いざというときに成果を発揮できるように、全員が真剣な表情で訓練に取り組んでいました。



どんな生き物が来るのかな？

11月2日、動植物が生息する環境を自然に近い形で再現するビオトープが白楊小学校に完成。児童たちは「早く生き物を観察したいな」と、わくわくした様子でビオトープを見ていました。